

APUNTES NECROLÓGICOS



D. FAUSTO ECHEVERRÍA

A la avanzada edad de 88 años, falleció el día 1.º del corriente, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad, nuestro respetable amigo el acreditado comerciante D. Fausto Echeverría, persona que gozaba de grandes relaciones y generales simpatías.

Nació en Irún, de donde vino á los 18 años para dedicarse al comercio y llevado de su juvenil y ardiente entusiasmo por la causa de la libertad, se alistó voluntariamente en el cuerpo de movilizados, tomando parte en todas sus arriesgadas salidas y obteniendo por su brillante comportamiento honrosas recompensas. Defendió siempre sus ideas con lealtad y constancia ejemplares; y en atención á su significación y á pesar de hallarse en aquella época ausente de San Sebastián, fué nombrado miembro de la junta revolucionaria del 68. Fué el último prior de los tribunales de comercio que existieron en esta ciudad, y nombrado varias veces concejal y teniente de alcalde contribuyó eficazmente al engrandecimiento y prosperidad de San Sebastián.

De carácter vivo y bondadoso, era un hombre verdaderamente popular, á quien todos saludaban con respeto y afecto, porque de todos se hacía querer, teniendo para cada persona conocida una frase cariñosa ó de buen humor.

Debido á los relevantes méritos personales que le adornaban, sus funerales y la conducción del cadáver fueron elocuente testimonio del aprecio y consideración de que gozaba el finado.

Descanse en paz, y reciba su afligida familia, en particular nuestros distinguidos amigos D. Eduardo y D. Feliciano, la expresión de nuestro más sentido pésame.